



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Augmentation du nombre de médecins formés en Centre-Val de Loire et installation d'une formation complète de médecins à Orléans :

**La mission de préfiguration rend son rapport au Premier Ministre.
Une avancée historique pour le Centre-Val de Loire.**

Pour François BONNEAU, Président de la Région Centre-Val de Loire « *Le rapport de la Mission de préfiguration diligentée par le Premier Ministre nous engage. Nous demandions 500 médecins formés dans la région : ce rapport valide cette trajectoire avec la formation de 105 étudiants en première année dès septembre 2022. Nous souhaitons une répartition territoriale pour répondre aux besoins de l'ensemble des territoires : les étudiants pourront faire leur internat dans l'ensemble de la région. Il était impératif de prévoir un encadrement de formation suffisant à Tours et à Orléans : pour répondre à ce défi collectif, la mission prévoit le recrutement de 25 postes d'Hospitalo-Universitaires pour Orléans, et de 10 à 16 postes pour Tours.* »

Ce rapport détaille les étapes de la création d'une faculté autonome à Orléans et précise les moyens à allouer pour le réussir. Les engagements du Premier Ministre sont désormais irrévocables. C'est une avancée historique pour notre territoire après des années de lutte contre la désertification médicale, au service de nos habitants ! »

A l'initiative du Président de la Région Centre-Val de Loire, et avec l'engagement de très nombreux élus du territoire régional, une réunion s'est déroulée le 22 février dernier à Matignon sur la nécessité d'agir contre la désertification médicale en Centre-Val de Loire.

Lors de cette audience, le Premier Ministre et les Ministres présents ont décidé de faire front uni avec les élus autour d'objectifs très ambitieux. Il a ainsi été affirmé **la décision historique de créer à Orléans une formation hospitalo-universitaire de médecins** ; et de **fixer l'objectif de 500 étudiants en deuxième année de médecine formés en région Centre-Val de Loire.**

Pour la mise en œuvre de cette décision, le Premier ministre avait décidé de missionner immédiatement une étude de faisabilité chargée de préciser les conditions et les délais de réalisation. L'IGAS et IGESR ont ainsi rendu leur rapport ce mardi 19 avril 2022. Ce rapport prévoit le déploiement d'un cursus complet sur Orléans tout en complétant les moyens de la formation sur Tours, afin aboutir à 500 étudiants en deuxième année de médecine à l'horizon 2025. Dès 2022, la création de places en PASS sur Orléans pose la première pierre de ce cursus.

Ce rapport valide les demandes formulées à la suite d'une démarche collective et transpartisane de nombreux élus, inédite menée à l'initiative du Président de la Région, consacrée par un engagement historique et irrévocable du Premier ministre.

Ce rapport valide la légitimité et la nécessité de porter le nombre de médecins formés en Centre-Val de Loire à 500. Il précise qu'une cellule d'appui sera créée, composée de représentants de l'Administration et des collectivités qui suivront ce projet, au premier rang desquels la Région.